

‘Comprometidos con el futuro de Lleida’ fija las temáticas de sus reuniones

El grupo de opinión y debate celebra su primer encuentro y define aspectos que tratarán, como las infraestructuras, la universidad, la inmigración, la economía o el comercio, con el objetivo de elaborar un documento transversal que articule un discurso en positivo

LLEIDA

El grupo Comprometidos con el futuro de Lleida ha celebrado en el Parador de Lleida su primera reunión, donde se fijaron los aspectos y temáticas que centrarán las reuniones que periódicamente tendrán lugar con carácter mensual. Antoni Siurana, presidente de la Fundación ICG e impulsor del grupo Comprometidos con el futuro de Lleida, quiso destacar desde un primer momento que la diagnosis de los problemas de Lleida y del territorio que lo rodea tiene que servir para cambiar dinámicas. «Por eso, además de los síntomas y las carencias que podamos encontrar, también analizaremos las perspectivas de futuro. Y todo, desde una reflexión colectiva, con unas inquietudes que se quieren recoger en un documento que esté al alcance de todo el mundo y donde se articule un discurso en positivo».

En este sentido, Siurana remarcó que, para desarrollar los debates, «los canalizaremos temáticamente» y avanzó que algunas de los encuentros para radiografiar la situación, versarán sobre las infraestructuras, la universidad, la inmigración, la ámbito económico o el modelo de comercio.



Josep Grau, Víctor Colomé y Antoni Siurana, presidente de la Fundación ICG.

Los miembros de Comprometidos con el futuro de Lleida coincidieron en que la capital leridana es un lugar de abasto para una extensa área geográfica, pero que ahora sufre una crisis de influencia terri-

torial y, por este motivo, «creemos que nuestra obligación es intentar dar soluciones. Por eso, «nuestro deseo es elaborar un documento transversal, muy serio, que identifique los problemas y que averigüe

las posibilidades que tenemos», añadió Siurana.

Aun así, los integrantes del grupo de opinión y de debate señalaron que Lleida, como todas las ciudades medianas, «no se pueden imaginar

que serán grandes ni musculosas, pero tienen que ser listas y conectarse, y tejer relaciones más potentes dentro del territorio. Y aquí es donde queremos contribuir», añadió Siurana.